



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	21 Juni 2023	Media	Haluan
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	hen

Harian Umum Independen

# HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

**KLIPING KORAN**

HARI : Rabu

TANGGAL : 21 Juni 2023

### Pemko Kembangkan Strategi Ketahanan Kota

**PARIAMAN, HALUAN** – Pemerintah Kota Pariaman terus mengembangkan strategi ketahanan kota untuk menghadapi berbagai ancaman krisis yang dapat mempengaruhi seluruh sektor pemerintahan. Seperti pandemi global Covid-19 yang melanda seluruh negara.

Pemerintah Kota Pariaman melalui Badan Pembangunan dan Pengembangan Daerah (Bappeda) juga telah melaksanakan seminar ketahanan Kota Pariaman yang kemudian akan dilanjutkan dengan workshop dan FGD untuk meneliti kerentanan, krisis, dan kekuatan yang akan menjadi pilar ketahanan di Kota Pariaman.

Seminar yang diselenggarakan oleh ini dibuka oleh Walikota Pariaman, Genius Umar secara hybrid. Hadir secara langsung Kepala Bappeda Kota Pariaman, Hendri, kepala OPD, instansi vertikal, camat dan kepala BUMD/BUMD.

Hadir selaku narasumber Direktur Sekolah Kajian Strategik dan Global (SKSG) Universitas Indonesia (UI), Athor Subroto dan Kaprodi Ketahanan Nasional Simon Runturambi, dan Ketua Tim Peneliti, Margaretha Hanita.

“Setelah melewati masa pandemi Covid-19, ketahanan kota di seluruh dunia termasuk Indonesia juga terus menghadapi tantangan ketidakpastian global, krisis pangan, hingga perubahan iklim, terutama kota-kota pesisir, salah satunya Kota Pariaman,” ujar Wako Pariaman Genius Umar, Selasa (20/6).

Sebagai kota di pesisir barat Provinsi Sumatera Barat, kata Genius Kota Pariaman juga mengalami guncangan pandemi yang berdampak pada kondisi perekonomian dan kesejahteraan penduduknya.

“Meski memiliki keterbatasan anggaran, Pemerintah Kota Pariaman justru berkembang pesat menjadi kota yang penuh prestasi baik secara nasional maupun internasional,” kata Genius.

Pada 2021, Kota Pariaman meraih penghargaan Innovative Government Award (IGA) sebagai daerah terinovatif di Indonesia dari Kementerian Dalam Negeri karena berbagai inovasi pembangunan yang dilakukannya, baik dalam pembangunan infrastruktur jalan, lingkungan pesisir dan pembangunan ekonomi melalui UMKM yang mendukung pariwisata pesisir.

Di bawah kepemimpinannya bersama Wawako Madison Mahyuddin, Kota Pariaman dikenal mampu membangun 24 ruas jalan sepanjang 40 km tanpa menggunakan dana APBD maupun bantuan pemerintah, namun melibatkan seluruh masyarakat yang tinggal di Pariaman maupun para perantau secara gotong royong yang dalam tradisi mereka dikenal dengan nama tradisi budaya badoneck yang sangat kental dengan solidaritas.

Kota Pariaman memang terkenal memiliki budaya yang tinggi, salah satunya budaya pesisir yang sangat terkenal yakni Budaya Tabuik yang diperingati setiap 1 Muharam dan menjadi daya tarik pariwisata setiap tahun.

Penghargaan juga diraih Pariaman adalah kesuksesannya dalam Program Jaminan Kesehatan Nasional-Kartu Indonesia Sehat (JKN-KIS) telah melebihi target nasional. Ini berarti, hampir 100 persen masyarakat Kota Pariaman telah tercover Jaminan Kesehatan Nasional.

“Tak hanya di bidang kesehatan, pada bidang pendidikan Pemerintah Kota Pariaman juga memiliki Program Satu Keluarga Satu Sarjana (Saga Saja) dengan memberikan pendidikan gratis sampai SMA dan beasiswa kuliah kepada masyarakat bekerjasama dengan berbagai perguruan tinggi seluruh Indonesia.

Kota Pariaman juga beradaptasi dengan cepat di era digital menjadi smart city dan mendapatkan penghargaan nasional dalam pelayanan e-government dan media center terbaik. (h/hen)

140



Tanggal	<b>21 Juni 2023</b>	Media	<b>Haluan</b>
Kategori	<b>PEMERINTAHAN</b>	Jurnal	<b>hen</b>

Harian Umum Independen

# HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

**KLIPING KORAN**

HARI : Rabu

TANGGAL : 21 Juni 2026

  

## Kota Pariaman Masuk Nominator Penerima Anugerah KPAI

**PARIAMAN, HALUAN**— Pemerintah Kota Pariaman berhasil masuk sebagai salah satu Nominator Penerima Anugerah KPAI Tahun 2023, penghargaan terhadap komitmen dan inovasi kementerian/lembaga pemerintah daerah dalam perlindungan anak.

KPAI juga telah melakukan verifikasi lapangan ke Kota Pariaman terkait program-program serta kebijakan yang telah diterapkan dalam memenuhi hak anak dan perlindungan terhadap anak. Salah satunya Sistem Informasi Monitoring dan Evaluasi Pelaporan Perlindungan Anak (SIMEP PA) milik Pemko Pariaman.

Tim KPAI RI, yang dipimpin langsung oleh Komisioner KPAI, Kawiyan, melakukan verifikasi lapangan untuk melihat langsung apa yang diinputkan dalam SIMEP PA ini, sudah sesuai atau belum.

"Kita di Kota Pariaman telah banyak membuat kebijakan untuk memenuhi hak-hak anak yang ada di Kota Pariaman, dengan berbagai program dan kegiatan dengan melibatkan seluruh stakeholder," ujar Wali Kota Pariaman, Genius Umar Selasa (20/6).

Kedatangan tim KPAI disambut jajaran Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (DP3AKB) Kota Pariaman sebagai operasional aplikasi Sistem Informasi Monitoring dan Evaluasi Pelaporan Perlindungan Anak.

"Verifikasi lapangan ini dapat memberikan manfaat yang besar untuk memastikan

hak-hak anak dapat terpenuhi di Kota Pariaman. Selain itu juga menjadi acuan dalam membangun komitmen bagi para pembuat kebijakan dalam menyusun kebijakan dan program yang memenuhi hak anak," kata Genius.

Ia juga menjelaskan berbagai program tersebut seperti Sekolah Dibalik Jeruji yang digagas bersama dengan Lapas Kelas IIB Pariaman. Kota Pariaman juga mempunyai Ruang Bermain Ramah Anak yang sudah terverifikasi oleh KPPPA RI di Pantai Cermin, dan membuat Perda KTR (Kawasan Tanpa Rokok) di Kota Pariaman, Sekolah Ramah Anak, Desa/Kelurahan Ramah Perempuan dan Peduli Anak, dan kebijakan lainnya.

"Kita juga terus membina sinergisitas, kerjasama dan kebersamaan dengan seluruh stakeholder dan Forkopimda selama ini, sehingga telah membuahkan hasil, berbagai program khususnya dalam penyelenggaraan perlindungan anak di Kota Pariaman ini," ujarnya.

Terkait dengan pembentukan Komisi Perlindungan Anak Daerah (KPAD) Kota Pariaman, Genius juga memintahkan seluruh jajarannya untuk membuat regulasi dan membentuk langsung serta memilih para Komisioner



Walikota Pariaman Genius Umar menerima kunjungan dari tim penilaian Kota Layak Anak dari KPAI RI di Pariaman. IST

yang terdiri dari instansi vertikal dan pemerintah.

Sementara itu, Komisioner KPAI Pusat, Kawiyan menjelaskan, KPAI membangun SIMEP PA untuk menjangkau seluruh pengawasan perlindungan anak di Indonesia. Dengan indikator instrumen seperti Pemenuhan Hak Anak, Perlindungan Khusus Anak, Sistem Peradilan Pidana Anak, dan adanya KPAD di daerah.

"Indikator monitoring dan evaluasi tersebut menjadi acuan bagi pemerintah kabupaten/kota, untuk mengetahui komitmen, pencapaian kinerja suatu program dan kegiatan, serta penyelesaian masalah yang dihadapi terkait penyelenggaraan pemenuhan hak dan perlindungan anak, dan Kota Pariaman kami lihat sudah cukup baik dalam pemaparan yang disampaikan oleh pak Walikotanya tadi, tinggal kita cross ck ke lapangan," katanya.

Kepedulian pemerintah pusat dan daerah terhadap pemenuhan hak anak dan perlindungan khusus anak, tentunya terkait bagaimana kebijakan, program, anggaran, sarana prasarana, SDM dalam perlindungan anak mendapatkan perhatian serta dapat dilaksanakan dengan baik, efektif, dan efisien, dan dirinya mengapresiasi Wako Pariaman ini, yang dengan Gecep untuk membentuk KPAD di Kota Pariaman.

"SIMEP PA merupakan mandat besar dalam konteks pengawasan yang diberikan KPAI sesuai Undang-Undang No. 35 Tahun 2014 tentang Perlindungan Anak. Selain itu, SIMEP merupakan salah satu terobosan, agar pemenuhan hak anak dan perlindungan khusus anak di Indonesia, semakin kuat serta menghasilkan laporan yang menjadi masukan dan usulan dalam perumusan kebijakan penyelenggaraan hal dan perlindungan anak," ujar nya.(hen)

